

ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, EFECTUADA EL DÍA VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL SIETE.

ESTANDO REUNIDOS LOS CIUDADANOS REGIDORES Y SÍNDICO MUNICIPAL EN EL SALÓN DE CABILDO DEL PALACIO MUNICIPAL, EL DOCTOR JOSÉ ENRIQUE DOGER GUERRERO, MENCIONA: BUENAS TARDES, SEÑORAS REGIDORAS, SEÑORES REGIDORES, SEÑOR SÍNDICO MUNICIPAL, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO POR LA FRACCIÓN II DEL ARTÍCULO 26 DEL CÓDIGO REGLAMENTARIO PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA, COMIENZA ESTA DÉCIMA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO –SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS– DEL DÍA VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL SIETE.

Por lo tanto para el desarrollo de esta Sesión Solemne, solicito al Señor Secretario del Ayuntamiento, se sirva realizar el pase de lista.

#### **PUNTO UNO**

**EL SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,** PROCEDE A PASAR LISTA DE ASISTENCIA: ESTANDO PRESENTES LOS CIUDADANOS REGIDORES: PRESIDENTE MUNICIPAL, CONSTITUCIONAL, DOCTOR ENRIQUE DOGER GUERRERO, OSBALDO GERARDO JOSÉ CORTE RAMÍREZ, JORGE EDUARDO CUE MORÁN, DAVID BARBOZA CORTÉS, MARÍA DEL SOCORRO FIGUEROA ANDRADE, CÉSAR JOSÉ SOTOMAYOR SÁNCHEZ, JOSÉ ANTONIO ANAYA GONZÁLEZ, ERNESTO LARA SAID, JOAQUÍN MOISÉS LEZAMA CASTILLO, FERNANDO ROJAS CRISTERNA, AMANDA BEATRIZ OLIVARES PHILLIP, ALONSO RODOLFO GUZMÁN ROSETE, JORGE ARTURO CRUZ LEPE, ISRAEL CANTE TOBÓN, JACQUELINE LITTARDI MELÉNDEZ, ARTURO LOYOLA GONZÁLEZ.

Informo a este Cabildo, que los Regidores María Luisa Meza y Viveros, Altagracia Zamora Specia, Gabriela Escobar del Razo, José Luis Rodríguez Salazar y Fermín Castillo Carvajal, presentaron escritos ante la Secretaría del Ayuntamiento, por los cuales señalan que no podrán asistir a esta Sesión Solemne de Cabildo.

Señor Presidente, me permito informarle que existe la asistencia de quince Regidores.

## **PUNTO DOS**

El **Presidente Municipal**, menciona: gracias, Señor Secretario, le doy la más cordial bienvenida a esta Sesión Solemne de Cabildo al Licenciado Gerardo Fernández Sánchez, Secretario de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado y representante personal del Ciudadano Gobernador Constitucional del Estado, Licenciado Mario Marín Torres, bienvenido Señor Secretario.

Y de la misma forma también le agradecemos la presencia y le damos la bienvenida al Señor Licenciado José Antonio López Malo Capellini, Secretario del Trabajo del Gobierno del Estado, bienvenido Señor Secretario.

Después del pase de lista y una vez informado por parte del Señor Secretario, los asistentes a esta Sesión Solemne de Cabildo, en tal virtud existe Quórum Legal para el desarrollo de esta Sesión Solemne de Cabildo, por lo tanto queda Instalada Legalmente.

Le solicito al Secretario del Ayuntamiento, dé lectura al Proyecto del Orden del Día.

## **PUNTO TRES**

El **Regidor Osbaldo Gerardo José Corte Ramírez**, dice: le doy lectura a los puntos que contiene el proyecto del:

### **ORDEN DEL DÍA**

- I. Lista de Asistencia.
- II. Declaración de Quórum Legal y Apertura de la Sesión.
- III. Lectura y en su caso, Aprobación del Orden del Día.
- IV. Entrega del “Premio al Mérito Empresarial”, en sus siete categorías.

Cierre de la Sesión.

El **Presidente Municipal**, manifiesta: gracias, informo a los integrantes de este Honorable Cabildo que se han desahogado los puntos I y II, por lo que pregunto a ustedes, si están de acuerdo en aprobar el proyecto del Orden del Día presentado, por lo que se procede a su votación.

Solicito al Señor Secretario, la tome y la registre.

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, procede: Honorable Cabildo, quienes estén por la afirmativa de aprobar el Orden del Día, sírvanse manifestarlo levantando la mano, quince votos a favor, gracias.

Por la negativa.

Señor Presidente, le informo que por Unanimidad se APRUEBA el Orden del Día.

#### **PUNTO CUATRO**

El **Presidente Municipal**, indica: el punto IV del Orden del Día es la Entrega del “Premio al Mérito Empresarial”, en sus siete categorías.

Tiene el uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento.

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, señala: el primer premio es para la Categoría de Comercio, para la empresa VEANA, S.A. de C.V.

El **Presidente Municipal**, indica: tiene el uso de la palabra el Señor Regidor César Sotomayor Sánchez, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la Empresa Veana.

El **Regidor César José Sotomayor Sánchez**, señala: gracias Señor Presidente, compañeros Regidores, Señor Secretario de Economía del Gobierno del Estado, Señor Secretario y Previsión Social, distinguidos invitados.

Me permito hacer lectura de la semblanza de Cristalería y Regalos Veana.

#### **SEMBLANZA VEANA**

**Cristalería y Regalos Veana**, fue fundada en 1964 por Don Manuel Veana Rivera, bajo el nombre de “Cristalería y Regalos La Merced”, un espacio de apenas 80m<sup>2</sup>, el deseo de triunfar y las ganas de trabajar, dan comienzo a una travesía que conformaría a la postre el ahora Grupo Veana: Un conjunto de empresas dedicadas al mayoreo y menudeo de artículos de mesa, cocina y limpieza para el servicio del hogar así como para la industria hotelera y restaurantera.

A lo largo de su trayectoria se ha consolidado como líder en este segmento de negocio en el sur del país y uno de los primeros a

nivel nacional. El camino ha sido largo, en 1970 Cristalería y Regalos Veana, abre su primera sucursal y entre 1970 y 1980 se abren cuatro más, todas ubicadas en el centro de la Ciudad de Puebla. En la década de los noventas, el Grupo expande sus operaciones a los estados de Veracruz, Oaxaca, Tabasco y Morelos. Para el año 2000, cuatro sucursales más se incorporan y, finalmente, en el 2001 se abre el Gran Centro de Distribución Veana, también en la Ciudad de Puebla. Entre el 2002 y el 2006, el grupo se fortalece con veintiséis sucursales más, además de la inauguración del negocio de regalos en el 2003, ubicado en la zona de Angelópolis, *llegando así a más de cincuenta y cinco sucursales*, ubicadas en los estados de Puebla, Morelos, Tlaxcala, México, Veracruz, Oaxaca, Tabasco, Chiapas y Quintana Roo.

Este 2007 el Grupo Veana sigue creciendo y consolidándose con la apertura de once nuevas sucursales, lo que a la par ha contribuido al desarrollo económico de nuestra ciudad y del país, gracias a la generación de fuentes de empleo que hoy alcanzan a beneficiar a cerca de mil colaboradores directos, más otros doscientos de forma de indirecta.

Su visión es consolidarse en el año 2010 hasta contar con cien tiendas en el país, estamos seguros que lo lograrán.

Hace cuarenta y tres años, la Ciudad de Puebla vio nacer a esta importante empresa y hoy, la misma Ciudad a través del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla de Zaragoza, la reconoce con el Premio al Mérito Empresarial 2007, en la categoría de comercio.

¡Muchas felicidades y en hora buena!

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, indica: recibe el Señor Manuel Veana Rivera, el Premio, categoría de Comercio, para la empresa VEANA.

El **Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza**, hace entrega del Premio.

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, menciona: la siguiente categoría es la de Servicios, el premio es para la Empresa ITALIAN COFFE COMPANYY.

El **Presidente Municipal**, comenta: tiene el uso de la palabra el Señor Regidor Arturo Loyola González, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la Empresa ITALIAN COFFE COMPANYY.

El **Regidor Arturo Loyola González**, expone: gracias Señor Presidente, con el permiso de todos los presentes y sean bienvenidos a este Salón de Cabildo, dicen que

cualquier momento es bueno para saborear una tasa de café, siempre y cuando sea de Italian Coffe.

### **SEMBLANZA THE ITALIAN COFFE COMPANY**

**The Italian Coffee Company** nace en la ciudad de Puebla en el año de 1996 bajo la dirección del Sr. Domingo Minutti Stefanoni, empresario que a decir de muchos, se inicia en el arte de hacer negocios desde los quince años. The Italian Coffee Company, sirve café a más de tres millones 500 mil personas cada mes en promedio en las distintas sucursales existentes; está presente un estilo europeo pero deja de manifiesto el orgullo de lo mexicano al usar insumos de este país y una base de café poblano.

Destaca el crecimiento acelerado de la compañía a través de una política de expansión de sucursales, lo que ha llevado a esta importante empresa a posicionarse en ciudades como Veracruz, Guanajuato, Monterrey, el Bajío y la parte Norte de México e internacionalmente, en España y Los Estados Unidos de Norte América.

Actualmente The Italian Coffee Company cuenta con 343 establecimientos, convirtiéndose así en la franquicia de Café Gourmet más dinámica y de mayor crecimiento en México. Generadores de una nueva cultura del café; los productores, los beneficios y los tostadores se enfocan en darle calidad al café, interesando al consumidor en sabores, calidades y preparaciones, habituando a la gente a los buenos sabores.

Hoy en día, The Italian Coffee Company trasciende mas allá de lo convencional en su afán de adaptarse a las diferentes necesidades de su mercado, mediante su nueva estrategia de colocación de ventas abriendo sucursales en gasolineras de los diferentes caminos y carreteras de México.

A más de diez años de apertura del primer Italian Coffee resulta evidente que el concepto de estar en un lugar agradable, cómodo y propicio para platicar; ha funcionado a la perfección, pero sin lugar a dudas, su éxito se encuentra basado en la premisa de ser una empresa del siglo XXI: Ser una empresa humana y no una empresa de números, confirmando la importancia y el valor de su gente.

Por su trayectoria, posicionamiento de marca nacional e internacional, su contribución al desarrollo económico y generación de fuentes de empleo y por ser una empresa que orgullosamente nace en nuestra ciudad, el Municipio de Puebla de Zaragoza, otorga a The Italian Coffee Company el "Reconocimiento al Mérito Empresarial 2007", en la categoría de servicios.

¡Muchas felicidades!

**El Secretario del Honorable Ayuntamiento**, indica: lo recibe Don Domingo Minutti Steffanoni.

El **Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza**, hace entrega del Premio.

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, señala: el siguiente premio es para la categoría de Industria, lo recibe la Empresa FAURECIA.

El **Presidente Municipal**, comenta: tiene el uso de la palabra el Señor Regidor Ernesto Lara Said, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la Empresa FAURECIA.

El **Regidor Ernesto Lara Said**, menciona: gracias Señor Presidente, compañeros Regidores, Funcionarios del Gobierno Municipal y Estatal, distinguidos homenajeados, Señoras y Señores.

#### **SEMBLANZA FAURECIA**

La historia de **Faurecia Duroplast** se remonta a 1965, cuando se funda con gran éxito por la familia Egerstrom, con el objetivo de ser un importante proveedor de componentes de plástico moldeado para Teleindustrias Ericsson de México, que era en la época, el principal proveedor de telecomunicaciones en nuestro país. Después de 24 años de éxito en los negocios, en 1989 Thomas Egerstrom decide explorar nuevos mercados y buscar nuevos retos para la empresa.

Así, Faurecia Duroplast empieza a enfocar sus actividades en el negocio de auto-partes con una gran aceptación y con un mercado cada vez más extenso; hasta convertirse al día de hoy en el centro de negocios de la empresa.

De contar en Estados Unidos con un capital de 5 millones de dólares, Faurecia Duroplast, es hoy una industria de 300 millones de dólares, integrada por 4 instalaciones equipadas con la mejor tecnología de moldeo de Engel, Demag, Cincinnati, Battenfeld y de los principales fabricantes de equipos auxiliares de Europa y América.

Sus centros de trabajo en nuestro país se encuentran en Ramos Arispe, Coahuila; Naucalpan, Estado de México; y Puebla, cubriendo con ellos prácticamente todo el territorio nacional. Duroplast está presente como Tier 1 y Tier 2 en casi todas las plataformas constructoras en México para la industria automotriz.

Su capital humano en nuestra entidad está integrado por más de dos mil empleados que día a día laboran en las instalaciones de 5,200 metros cuadrados, que cuentan con 30 máquinas de moldeo por inyección que van desde 85 hasta 1500 toneladas.

Cumpliendo con los más altos estándares, Faurecia ha recibido las certificaciones de Industria Limpia por la PROFEPA; ISO-VDA; ISO-TS.

Por la trayectoria e innovación en su área, la importante fuente de empleos que crea, la derrama económica que se genera con las actividades que desempeña, por su dedicación en el cumplimiento de normas de certificación, y por contribuir de manera constante al desarrollo municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza, el gobierno de esta ciudad se congratula al otorgar a Faurecia Duroplast México, el Reconocimiento al Mérito Empresarial 2007 en la categoría de industria.

¡Muchas felicidades!

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, dice: lo recibe en nombre de FAURECIA, el Ciudadano Víctor Ventura Hernández.

El **Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza**, hace entrega del Premio.

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, indica: en la categoría de AGROINDUSTRIA, la empresa merecedora del reconocimiento es: RANCHO LOS MONJES.

El **Presidente Municipal**, indica: tiene el uso de la palabra el Señor Regidor Fernando Rojas Cristerna, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la Empresa, Rancho Los Monjes.

El **Regidor Fernando Rojas Cristerna**, menciona: muy buenas tardes a todos, con el permiso del Señor Presidente, ofrecemos la más cordial de la bienvenida a cada uno de nuestros distinguidos invitados.

#### **SEMBLANZA RANCHO LOS MONJES**

El **Rancho los Monjes** inicia sus operaciones en 1998 bajo la dirección y cargo de Don Antonio Zaráin García, con la visión de consolidar el desarrollo genético ovino para el mejoramiento de la ganadería en México.

Durante las primeras operaciones se produjo carne bovina y un año más tarde se cambió a la producción de carne de borrego. Como resultado de este proceso, para 1999, Rancho Los Monjes se enfocó en el perfeccionamiento genético con el propósito de optimizar la rentabilidad de la especie ovina. Para tal efecto, esta industria ha ido sumando la experiencia de profesionales de primer nivel en genética, inseminación, transferencia de embriones, nutrición animal y producción de forrajes.

Hoy por hoy, esta dedicado a la producción de sementales y corderas de las razas Dorper, Charollais, Katahdin y Pelibuey; bajo la selección de las mejores características de genotipo, fenotipo, prolificidad y ganancia de peso; a través del uso de tecnologías especializadas que registran los procesos de producción y generan un historial genético que permite garantizar la calidad de los animales.

Rancho Los Monjes cuenta con un sistema especializado autosuficiente en la producción de su mismo forraje, alfalfa, maíz, sorgo, praderas, y utilización de desechos orgánicos mediante compostas, manteniendo un programa de reforestación y cuidado de medio ambiente, que la coloca como industria con compromiso y cumplimiento social.

En el presente año el Consejo Nacional Agroalimentario, le otorgó **EL PREMIO NACIONAL AGROALIMENTARIO 2007, en ceremonia presidida por el Presidente de México, Lic. Felipe Calderón Hinojosa**, en reconocimiento a sus esfuerzos en calidad y destacada labor productiva.

Hoy, el Municipio de la Heroica Puebla de Zaragoza, conciente de la importancia del uso de nuevas tecnologías y del impulso de la investigación científica que permita mejorar las condiciones de vida de la sociedad; reconoce, a través del gobierno de esta ciudad la invaluable contribución como industria pionera en su área en la región y su aportación en el posicionamiento de Puebla como lugar de innovación e investigación agroalimentaria del Rancho Los Monjes, por lo que se congratula al otorgarle el Reconocimiento al Mérito Empresarial 2007 en la categoría de agroindustria.

¡Enhorabuena, muchas felicidades!

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, dice: para recibir el premio, le pedimos a Don Antonio Zaráin García.

El **Presidente Municipal**, señala: asimismo se entrega el Premio al Mérito Empresarial, en la Categoría Agroindustria a la Empresa Rancho “Los Monjes”

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, indica: categoría de Exportación, para la Empresa Su-Chemie, recibe, Erik Tomassiny Villaurrutia, después de que sea leída la semblanza.

El **Presidente Municipal**, menciona: tiene el uso de la palabra el Señor Regidor Gerardo Corte Ramírez, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la empresa Sud-Chemie.

El **Regidor Osbaldo José Gerardo Corte Ramírez**, señala: con su permiso Señor Presidente, ambles invitados.

## **SEMBLANZA SUD CHEMIE DE MÉXICO S.A DE C.V**

**Sud Chemie de México S.A. de C.V.** es una empresa especialista en la química de superficies de materias sólidas inorgánicas de fina distribución a través de la cual genera productos y servicios que ocupan un papel fundamental en la cadena de valor de sus clientes a nivel nacional e internacional. De origen alemán, se expandió por primera vez hace ya más de 40 años, eligiendo para tal fin a Puebla

Las instalaciones en nuestra ciudad son de gran importancia para el Grupo Sud Chemie ya que 3 de las 5 patentes generadas a nivel mundial han sido desarrolladas por la planta poblana. En la actualidad tiene una plantilla de 190 empleados que se encuentran en constante capacitación y desarrollo, y quienes cuentan con empleos dignos y bien remunerados.

Como parte de sus logros, la planta cuenta con toda la reglamentación dentro del programa empresa limpia, cumpliendo con objetivos socialmente responsables. Reafirmando su compromiso con la comunidad y el entorno ecológico en el que se encuentra, Sud Chemie mantiene una política de puertas abiertas con sus vecinos e instituciones a fin de encontrar soluciones a problemas comunes; en lo que al cuidado del medio ambiente concierne, tiene una planta procesadora de aguas residuales, fotoceldas para la reducción de energía eléctrica y un programa para la recolección de desechos tanto peligrosos como no peligrosos, entre otras acciones que minimizan el impacto ambiental generado por sus procesos productivos.

Su afiliación a diversos organismos nacionales e internacionales obedece al fomento de su cultura exportadora, para tal fin, está afiliada al Consejo Mexicano de Comercio Exterior, Cámaras Industriales, Cámara México-Estados Unidos y a la Cámara México-Alemana.

Su constante compromiso con su entorno, ha impulsado a esta empresa a obtener un sinnúmero de certificaciones, destacando: Industria Limpia, Industria Segura, STP-SASST 3, BUSSINES ANTI SMUGGLING COALITION, HALAL, KOSHER, BASC, entre otras.

Por su posición líder en nichos industriales globales con base en el esfuerzo, constancia, calidad y creatividad; por la conservación y generación de empleos dignos en nuestro municipio; su compromiso con el medio ambiente y la comunidad que la rodea; por la investigación y desarrollo que consolida a la compañía en Puebla como foco de desarrollo y creatividad a nivel mundial y la importancia de sus productos y servicios en las cadenas de producción que le competen, el gobierno de esta ciudad se congratula al otorgar a la Sud Chemie de México el Reconocimiento al Mérito Empresarial 2007 en la categoría de exportación.

¡Muchas felicidades!

El **Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza**, hace entrega del Premio.

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, manifiesta: continuamos con el premio para la categoría de Turismo, que es para la empresa Balneario Agua Azul.

El **Presidente Municipal**, indica: tiene el uso de la palabra el Regidor Eduardo Cue Morán, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la Empresa “Balneario Agua Azul”.

El **Regidor Eduardo Cue Morán**, indica: con su permiso Señor Presidente, estimable auditorio.

### **SEMBLANZA BALNEARIO AGUA AZUL**

El **Balneario Agua Azul**, que debe su nombre al ojo del Agua Azul, manantial que brota a corta distancia del Río Atoyac, fue fundado en 1935 por el Ing. Miguel Díaz Barriga y González Pacheco, con el fin de brindar a sus visitantes un lugar en donde las propiedades naturales del agua, a cuyo contenido de azufre se le atribuyen grandes elementos curativos, les permitiera contar con un lugar de esparcimiento y recreación.

A lo largo de las décadas, el Balneario Agua Azul adquirió prestigio a nivel local, hasta convertirse en uno de los atractivos turísticos más importantes de la región, en donde la calidad en el servicio y la funcionalidad de sus instalaciones, lo han posicionado como una de las primeras opciones de convivencia para locales y visitantes en la Ciudad de Puebla.

En la actualidad, quienes tienen el privilegio de tener a su cargo este importante centro recreacional, se han dedicado a innovar el servicio, la atención y el aspecto de sus instalaciones. Es así que cumpliendo también con la responsabilidad social empresarial, la actual administración ha reforestado el balneario y sus alrededores con más de tres mil especies, para beneficio de quienes hoy acuden a él y para aquellas generaciones que aún están por descubrirlo. Asimismo, en congruencia con los tiempos actuales y las demandas de un mercado turístico cada vez más exigente, se ha llevado a cabo la incorporación de una gran cantidad de atracciones modernas para satisfacer a un público que hoy por hoy brinda su preferencia a lo que se ha convertido también en un parque acuático de primer nivel. La respuesta, ha sido contundente: el Balneario Agua Azul sigue posicionado en el gusto de la gente, que acude cada vez en mayores cantidades a disfrutar de este importante centro recreacional.

Por ser una empresa turística que ha contribuido al posicionamiento de Puebla como una ciudad con grandes atractivos para sus visitantes, por la generación de empleos a

su alrededor y la derrama económica que con su funcionamiento genera para el municipio, así como por la innovación y la calidad de sus instalaciones, el gobierno de la Heroica Puebla de Zaragoza, se congratula al otorgar al Balneario Agua Azul el Reconocimiento al Mérito Empresarial 2007 en la categoría de turismo.

¡Muchas felicidades Miguel!

**El Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza,** hace entrega del premio.

**El Secretario del Honorable Ayuntamiento,** señala: el premio Especial, es para la empresa: CINIA.

**El Presidente Municipal,** dice: tiene la palabra la Regidora Jacqueline Littardi Meléndez, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la Empresa CINIA.

La **Regidora Jacqueline Aurora Littardi Meléndez,** plantea: gracias Señor Presidente, buenas noches a todos.

#### **SEMBLANZA CINIA DE MÉXICO S.A DE C.V**

**CINIA de México, S.A. de C.V.** se constituyó en febrero de 2005, como respuesta a la necesidad de integrar a la vida laboral a personas con capacidades diferentes, contribuyendo de esta forma a la superación y bienestar de ellos y sus familias.

CINIA no es una institución de asistencia, un refugio, o un lugar donde se realice caridad, sino una empresa de calidad donde se brinda instrucción, capacitación y oportunidades de trabajo, a cambio de la productividad y trabajo del personal que en ella labora y a quienes se les retribuye justamente y se les ampara con todos los derechos laborales que la ley les brinda.

Sus actividades están enfocadas en las siguientes divisiones de trabajo:

1) Talleres y Artesanías, donde se realizan todo tipo de ensambles, empaquetados, envasados de los más diversos rubros, así como distintos productos artesanales, distintivos de nuestra tierra. Labores siempre respaldadas por un equipo de profesionales, que se combina con el trabajo conjunto de sus clientes para hacer de la calidad en todos los sentidos, su bandera.

2) Oficios, a través de los cuales brindan distintos servicios de limpieza y jardinería profesional a empresas, instituciones privadas y gubernamentales que así lo requieran.

3) Gastronomía, donde se elaboran alimentos preparados, que se venden directamente a empresas para su consumo y a tiendas de conveniencia.

4) Y textil, que es la división más reciente de la empresa, donde se ha iniciado un proyecto que permitirá la elaboración de 20,000 prendas por semana, siguiendo los más altos estándares de calidad y apoyados en tecnología de punta.

CINIA inició con 22 muchachos, hoy son 230 los que la integran y se ha proyectado que su personal habrá de incrementarse a 400 empleados para fines del año entrante. El arduo trabajo de sus benefactores: Doña Cinia González Diez y su esposo, Don Antonino Fernández Rodríguez, aunado a un número significativo de instituciones públicas y privadas que sumaron sus voluntades a este proyecto, ha resultado en grandes beneficios para el desarrollo y la integración de personas con capacidades diferentes y para la sociedad poblana en su conjunto. Por su contribución y ejemplo como empresa socialmente responsable y altamente productiva, el gobierno de esta ciudad se congratula al otorgar a CINIA, un reconocimiento especial en el marco de la entrega del Mérito Empresarial 2008.

¡Muchas felicidades!

**El Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza,** hace entrega del Premio.

**El Secretario del Honorable Ayuntamiento,** dice: también se otorga un Premio Especial, para la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla.

**El Presidente Municipal,** indica: gracias, tiene el uso de la palabra el Señor Regidor Rodolfo Guzmán Rosete, para que proceda a dar lectura a la semblanza de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla.

**El Regidor Rodolfo Alonso Guzmán Rosete,** indica: con su permiso Señor Presidente, bienvenidos Señores Funcionarios del Gobierno del Estado.

#### **SEMBLANZA UPAEP**

La **Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla** abre sus puertas en el ex Rancho La Noria en mayo de 1973, con una matrícula de 450 alumnos y una planta docente de 40 maestros, con administración y arquitectura como sus carreras fundadoras. Hoy, cuenta con más de 9,000 alumnos inscritos en licenciatura, postgrado y educación abierta y a distancia; una planta docente de 784 maestros; y una de las más amplias ofertas académicas en el estado.

La UPAEP surge con el objetivo de brindar y promover una formación integral, garantizando una preparación académica y profesional de excelencia y cuya misión está encaminada a “crear corrientes de pensamiento y formar líderes que transformen a la sociedad.”

A lo largo de más de tres décadas, ha evolucionado hasta consolidarse como una de las instituciones de educación superior con mayor prestigio en la región, a la que llegan estudiantes nacionales e internacionales. En sus aulas, los alumnos obtienen una educación académica de primer nivel, y en la convivencia diaria de su paso universitario reafirman su compromiso con la verdad, la solidaridad, la responsabilidad social, la congruencia, el respeto, la justicia y la libertad, entre otros valores que dictan el actuar universitario de esta casa de estudios.

Comprometida con su entorno y congruente con su filosofía, la UPAEP ha entrado al siglo veintiuno dirigiendo esfuerzos a impulsar el fomento empresarial. A la fecha cuenta con el Programa Emprendedores, El Centro de Estudios de la Unión Europea, el Centro de Servicios al comercio exterior Bancomext-UPAEP, alianzas que vinculan a la universidad con organismos empresariales, dependencias gubernamentales y empresas del más alto nivel; así como con la incubadora de empresas que alienta en sus alumnos, el espíritu emprendedor de trabajar de manera independiente y ser generadores de empleos.

Sin duda alguna, “la cultura al servicio del pueblo,” lema de esta casa de estudios, está presente en el actuar diario de quienes integran su comunidad universitaria; los resultados, están a la vista. Por la formación de profesionistas calificados, éticos y responsables, el impulso al fomento empresarial de calidad desde las aulas universitarias y su contribución constante al desarrollo municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza, el gobierno de esta ciudad se congratula al otorgar a la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, un reconocimiento especial en el marco de la entrega del Mérito Empresarial 2007.

¡Muchas felicidades!

**El Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal de la Heroica Puebla de Zaragoza,** hace entrega del Premio Especial, de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla.

**El Secretario del Honorable Ayuntamiento,** menciona: escuchemos el mensaje que nos dirige el Doctor Enrique Doger Guerrero, Presidente Municipal Constitucional.

**El Presidente Municipal,** menciona: muy buenas noches tengan todos ustedes Señor Secretario, representante personal del Señor Gobernador; Señor Secretario de Trabajo; muy distinguidos compañeras y compañeros del Cabildo; muy apreciados representantes de las Empresas hoy galardonadas de la Empresa Veana, don Manuel Veana Rivera; de la Empresa Italian Coffe Company, de Don Domingo Minutti Stefanonni, de la Empresa Faurecia,

Víctor Ventura Hernández; de la Empresa “Rancho Los Monjes”, Don Antonio Zarain García; de la Empresa Sud-Chemie, Don Erik Thomassini Villaurrutia; de la Empresa Balneario Agua Azul, Don Miguel Díaz Barriga; de la Empresa Cinia, Don Antonio Fernández Rodríguez y de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, Don Agustín Landa, muy buenas noches.

### Señoras y Señores

El Honorable Ayuntamiento de Puebla, promueve el empleo y la inversión creando espacios de coordinación entre los distintos sectores, con el fin de impulsar un desarrollo económico sustentable y hacer de Puebla, la Ciudad Capital del Estado, una ciudad atractiva, para atraer, retener y multiplicar capitales. Buscamos estimular la actividad empresarial y acercar a los emprendedores apoyos en materia de fomento económico para la apertura y expansión de negocios que redunden en una mayor oferta de empleo, mayor productividad y mayor competitividad.

A las iniciativas públicas, se suma el espíritu emprendedor de los poblanos que es ampliamente conocido, su filosofía empresarial es ejemplo de disciplina, trabajo y dedicación, para generar un entorno productivo, que haga posible generar bienes y servicios de calidad, que compitan exitosamente en un mercado cada vez más amplio y permitan aumentar la generación de empleos.

Es por esto, que para el Honorable Ayuntamiento es muy satisfactorio reconocer el esfuerzo, dedicación y empeño que cada uno de ustedes ha realizado por su empresa y en beneficio de la ciudad. El reconocimiento al Mérito Empresarial se otorga como un estímulo a los hombres de negocios que contribuyen al desarrollo económico y al posicionamiento nacional e internacional de la Ciudad de Puebla, las empresas que dirigen se distinguen por sus niveles de crecimiento, el cumplimiento escrupuloso de normas de calidad y su exitosa trayectoria, resultado de una visión emprendedora de su capacidad y de su tesón, pero sobre todo, de su convicción sobre el impacto social que deben cumplir en favor del desarrollo estatal y nacional.

Esta es en suma, una muestra de gratitud para todos los galardonados de este día, por sus aportaciones al progreso de Puebla y por su participación en los sectores, comercial; turístico, industrial; de servicios; de exportación y agroindustrial que han puesto en alto el nombre de nuestra Ciudad y sobre todo, que han permitido ampliar la generación

de fuentes de empleo, de oportunidades de bienestar de la población y de progreso para todos los poblanos, felicidades, muchas gracias.

Solicito al Secretario del Ayuntamiento, continúe con el desahogo del Orden del Día.

El **Secretario del Honorable Ayuntamiento**, dice: Señoras y Señores, hago de su conocimiento que durante el brindis de honor, se entregará una obra de arte del Diseñador Benito Cabañas, a cada uno de los galardonados.

Señor Presidente, Honorable Cabildo, Informo a todos ustedes que se ha dado cumplimiento al Orden del Día.

El **Presidente Municipal**, menciona: compañeras y compañeros Regidores, en términos del artículo 26 fracción XII del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, declaro el cierre de los trabajos de la presente Sesión Solemne de Cabildo, –Siendo las dieciocho horas con cuarenta minutos–, del día veintinueve de Noviembre del año dos mil siete.

Buenas noches.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL

DOCTOR JOSÉ ENRIQUE DOGER GUERRERO

EL SÍNDICO MUNICIPAL

ABOGADO LAURO CASTILLO SÁNCHEZ

EL SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO

C. IGNACIO MIER VELASCO